
令和３年第１回真岡市教育委員会協議会 会議録 

 

１．招集日時 
    令和３年１２月２０日（月） 午前９時００分 
 
２．場所 
    真岡市役所 教育委員室 
 
３．出席委員の氏名 
（１）教育委員会教育長       田 上 富 男 

（２）教育委員会委員（職務代理者） 杉 村 廣 子 
 （３）教育委員会委員        大 島 克 弘 
 （４）教育委員会委員        佐 藤   進 
 （５）教育委員会委員        邑 樂 美智子 
 
４．委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 
 （１）教育次長           石 﨑 慎太郎 
 （２）学校教育課長         藤 田 主 計 
 （３）学校教育課総務係長      青 山 泰 也 
 （４）学校教育課総務係副主幹    道 脇   勇 
 

５．会議録の作成に当たった者 
    学校教育課総務係副主幹    道 脇   勇 
 
６．令和３年第１回真岡市教育委員会協議会会議録署名委員として指名を受けた委員 
                      杉 村 廣 子 委員 

大 島 克 弘 委員 
 
７．開会時間 午前９時００分 

  
８．令和３年第１３回真岡市教育委員会会議録の承認 

   青山学校教育課総務係長が、会議録案を事前に送付した旨を説明し、審議の
結果、原案のとおり承認された。 

 
９．教育長等の事務報告 
   石﨑教育次長が、真岡市教育委員会教育長等の事務報告を行った。 
 
10．報告 

報告第３０号「令和３年第５回（１２月）市議会定例会一般質問について」 
石﨑教育次長から、質問の趣旨とそれに対する答弁の概要を報告した。 

   
  報告第３１号「学校における新型コロナウイルス感染状況について」 

   青山学校教育課総務係長から、市内小学校において発生した新型コロナウイ
ルス感染症クラスター事案（栃木県１２０例目）について、発生状況、検査の
実施状況等について報告した。 
杉村委員から、複数学年にわたり感染が確認されているが、少人数で留まり、

それ以上に感染が広がらなくてよかった。早めの学校閉鎖が功を奏したと思う。



新聞などで、学校活動に伴う感染というのはどのようなことなのかと質問があ
り、石﨑教育次長が、保健所のカテゴリーで判断すると、５人以上の感染が確
認された場合は、学校クラスターと判断されると説明。 

   大島委員から、最初の感染者の感染経路は分かっているのかと質問があり、
石﨑教育次長が、児童に症状があったため、先に感染が判明したが、後で父の
陽性も確認されていることから、大人はワクチンを打っているため症状が出に
くかったのではないかと思われる。ウイルスは親が保有していたのではないか
と思われると説明。 

   佐藤委員から、陽性になった方で症状が重くなった人はいるのかと質問があ
り、石﨑教育次長が、重症者が出た話は聞いていないと説明。 

   杉村委員から、児童のワクチン接種に対する考えはどのようになっているの
かと質問があり、石﨑教育次長が、１２歳以上は希望があれば接種できるよう
になっている。接種はあくまで個人の希望によるもので、保護者の責任のもと
行ってもらっていると説明。 

 
11．その他 
（１）立志式、卒業式、入学式について 
   青山学校教育課総務係長から、本年度の立志式及び卒業式の日程と新型コロ

ナウイルス感染症の拡大防止のため、式典は来賓を招待せず、学校内関係者の
みで実施する旨説明、また、令和４年度の入学式の来賓の招待については、新
型コロナウイルス感染症の感染状況を踏まえ、今後判断する旨説明。 

 
（２）令和４年２月の教育委員会について 
   青山学校教育課総務係長から、２月の開催日程案について、２月１６日（水）

午前１０時または、１８日（金）午前１０時の２案を提案し、協議の結果、２
月１６日（水）午前１０時に決定される。 

 
12．閉会時間 午前９時２５分 
 
  以上のとおり会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため署名する。 
 

     令和４年１月２６日 
 
                        教育長 
 
 
                        教育委員 
 
 

教育委員 


